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廃校となった校舎の有効活用をお願い
したい。

市としては出来るだけ地元の利用希望を中心に考えて
いるが、議会としても利用方法を検討してまいりま
す。

西仙北地域は水害が多く、農業災害の
対策や防災対策を充実して欲しい。

農業災害については補助制度を設けて対応している
が、今後とも対応についてはなお一層の充実を検討し
てまいります。防災対策については、地域防災計画の
見直しを進めているので、市民が安全で安心できるよ
う議会としても進めてまります。

市民税等の不納欠損が多いので対策が
必要でないか。

県の滞納整理機構を設けたことにより収納率も向上し
ているが、議会としても収納率向上のため研究、検討
してまいります。

ユメリアが指定避難場所となるようで
あるが、市街地から遠く適当でないと
思われるがどうか。

議会でも現地調査等を実施し、今後検討してまいりま
す。

議員の研修は実際に役立つように行っ
て欲しい。

研修の成果に基づき、一般質問等で市当局への要望・
要請等、政策提言をしております。主な成果として
は、議会基本条例の先進地で視察研修を行い、大仙市
議会基本条例の制定と今回の市政懇談会の実施に結び
ついております。

綱の里直売所の支援について、除草の
支援や非常口の新設などを行って欲し
い。

議会として現地を調査し、市当局へ要望してまいりま
す。

巡回バスのコースや停留所の見直しを
検討して欲しい。

現在の巡回コースや停留所は、既存のバス会社との協
議結果であるが、今後とも協議・検討を続けてまいり
ます。

グリーンロードの市道と県道で除雪の
格差があるので、グリーンロードの市
道を県道に格上げするよう努力して欲
しい。

隣接して県道もあるので格上げは困難であると考え
る。除雪の対応については、当局へ要望してまいりま
す。

大仙市議会「市政懇談会」　実施報告書【西仙北地域】

火葬場の新築はどうなっているか。
広域市町村圏組合での事業実施でありますが、平成２
７年度供用開始予定との説明を受けております。

地域の自主性を生かす方策を進めて欲
しい。

市政懇談会等での市民の皆様の声を反映しながら、地
域の自主性を生かす施策の立案に努めてまいります。

議員定数の検討はどの様な方法で行わ
れているか。

市政懇談会での市民の皆様の声を参考にしながら、議
会の議員定数検討委員会で調査検討しております。

ご意見・ご要望の概要 大仙市議会としての回答

地域の過疎、高齢化が進んでいる。な
にか対応しているか。

市の過疎自立促進計画や高齢者プランに基づき対応し
ておりますが、地域の方々と一緒に高齢者が参画でき
るような社会づくりを議会としても進めてまいりま
す。
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